
CAIYIARA MU N /,CI PAL
sANtA rÉ oo sul

20

ATA DA DÉSMA QUARTA sESSÃo oRorwÁRn oo sEGUNDo peRÍooo LEGrsLATrvo ol oÉctue
sExIA LEGTSLATURA DA 0ÂMARA MUNtctpAL oe satre rÉ oo sut_.

Aos vinte e cinco (25) dias do mês de setembro (og) do ano dois mir e dezoito (201g), às
20h00m, no edifício do Paço Municipar, localizado à Rua Dez, no 345 - centro - 1o andar, ónde
funciona o Poder Legislativo, sob a presidência do vereador MARCELo ALESSANDRo FAVALEÇA
e secretariada pelo vereador JoÃo RENATo FERRAZ com a presença de nove (og) vereadores,
realizou-se a Décima Quarta Sessão Ordinária do Segundo Período Legislativo da óécima Sexta
Legislatura da câmara lvlunicipal de santa Fé do sul. Feita a vãrificação de presenças,
constando número legal em Plenário, invocando a proteção de Deus foi aberta a sessão sendo
lido o texto bÍblico pelo Vereador Renato Ferraz. Pelo vereador Aniceto Facione foi solicitado um
mÍnuto de silêncio em homenagem póstuma ao Íalecimento da senhora Maria Rosa Natalina
Pessoa, e do senhor olimpio Beloto. pelo vereador Leandro Magoga, foi solicitado um minuto
de silêncio em homenagem póstuma ao falecimento da senhora palmira Barsan. Em nome do
vereador José Rollemberg, foi solicitado um mínuto de sílêncio em homenagem póstuma ao
falecimento do senhor João Regalau; Em nome dos vereadores Marcelo Êavaleça e José
Rollemberg Íoi solícitado um minuto de silêncio em homenagem póstuma ao falecimento do
senhor ldalino soares Barbosa;Em nome do vereador Marcelo Favaleça, foi solicitado um
minuto de silêncio em homenagem póstuma ao falecimento do senhor sergío Benzatti;Em
nome de todos os vereadores foi solicitado um minuto de silêncio em homenagem postuma ao
falecimento do senhor osmar de Barros. Decorrido o minuto de silêncio, foi iniciada a fase do
expediente: O(PEDIENTE: Ata da 13ô Sessão Ordinária do dia 25 de setembro último, a pedido
do vereador Jose Emidio, foi solicitada a dispensa da leitura da ata da sessão anterior, após
consulta ao plenário o pedido Íoi aprovado. A ata Íoi colocada em votação sendo ApROVADA por
unanimidade. Na sequência foram encaminhados às Comissões: Projeto de Decreto do
Legislativo no O2/2OL8, de autoria do vereador José Rollemberg; Projeto de Resolução no
02/2OL8, de autoria do vereador José Rollemberg; Projeto de Lei n" 7LO/2OL8, de autoria do
vereador José Rollemberg; Projeto de Lei n'!!7/2O18, de autoria do Executivo Municipal;
Projeto de Lei n'772/2O78, de autoria do Executivo l\4unicipal; Projeto de Lei n LL4/2O78, de
autoria do Executivo Municipal; Projeto de Lei n'715/2O78, de autoria do Executivo Municipal;
Requerimentos: no!O8/2O78 de autoria do vereador Jose Rollemberg, lido, discutido ê
APROVADO por unanimidade', n'7O9/2O7a de autoria do vereador Jose Rollemberg, lido,
discutido e APROVADO por unanímidade; n'7tO/2O78, de autoria do vereador Evandro Mura,
lido, discutido e APROVADO por unanimidade; n'177/2O78, de autoria do vereador Leandro
|agoga, lido, discutido e APRoVADO por unanimidade; no t!2/2078, de autoria dos vereadores
Leandro Magoga e Ronaldo Lima, lido, discutido e APROVADO por unanimidadei n'tt3/2o!8
de autoria do vereador Renato Ferraz, lido, discutido e APROVADO por unanimidade;
n'774/2O78 de autoria dos vereador Marcelo Favaleça e Renato Ferraz, Iido, díscutido e
APROVADO por unanimidadei no]-t5/201.8 de autoria do vereador Marcelo Favaleça, lido,
discutido e APROVADO por unanimidade; Na sequencia foram lidas, discutidas e encaminhadas
as seguintes lndicações: n'275/2OL8, de autoria do vereador Leandro Magogai no276, de
autoria do vereador Leandro Magogai n' 277 /2O7A, de autoria do vereador Leandro l\4agoga;

n'278/2O78, de autoria do vereador Leandro l\/lagoga; n"279/2O78, de autoria do vereador
Jose Rollemberg; n"28O/2O18, de autoria do vereador Jose Rollembergi n'287/2O18, de

autoÍia do vereador Jose Rollembe.gi n'282/20LA, de autoria dos vereadores Jose Rollemberg
e Aniceto Facione; n"283l2018, de autoria do vereador Aniceto Facione; no284/2078, de
autoria do vereador Jhonatan l/agalhães, n' 2A5/ 2018, de autoria do vereador Jhonatan
Magalhães, no 286/2078, de autoria do vereador Jhonatan Nlagalhães, n'287 /2018, de
autoria do vereador Renato Ferraz, no 288/2078, de autoria do vereador Renato Ferraz, no

2A9/2O1.a. de autoria do vereador Renato Ferraz, n'29O/2078, de autoria do vereador Renato

Ferraz, no297/2O18, de autoria de todos os vereadores, n' 292/2OL8 de autoria do vereador
Marcelo Favaleça , n' 293/2018 de autoria do vereador Marcelo Favaleça , n' 2924/2018 de
autoria do vereador l\4arcelo Favaleça, n'295/2O7A de autoria do vereador l/arcelo Favaleça.

Pelo Presidente foi solicitada a dispensa do lntervalo Regimental, após consulta ao Plenário à
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l\4agoga, Ev dro Mura e Malcelo Favaleça. Nada mais havendo, foi à sessão encerrada
precisament 58min. E, para constar, foi lavrada a prese uea lida e aprovada

vai devidame
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dispensa foi aprovada. Dando continuidade a sessão passou-se para a fase da ORDEM DO DIA:
Reaberta a sessão, feita a verificação de presenças, constando número legal em Plenário,
entrou em apreciação o Projeto de Lei Complementar n"06/2018, de autoria do Executivo
Municipal. Pelo vereador José EmÍdio Calazans foi solicitado à dispensa da leitura da
Mensagem, do PareceÍ e do Projeto de Lei Complementar n'06/2018 de autoria do Executivo
Municipal, após consulta ao Plenário o pedÍdo foi APROVADO, na sequencia o Projeto de Lei
Complementar n" O6/2OLB entrou em discussão e foi APROVADO em votação nominal na
primeira votação por unanimidade; Na sequencia foi apresentado Pedido de Urgencia Especial
à 2" votação do Projeto de Lei Complementar noO6/2O78, após a leitura do pedido de uÍgencia
o mesmo foi aprovado por unanimidade; Entrou em apreciação o Projeto de Lei Complementar
n"06/2018, após a discussão o mesmo foi APROVADO em votação nominal na segunda votação
por unanímidade; Na sequência Íoram apresentados os pedidos de Urgência Especial aos
Projetos de Lei n"s 111, 772, 1,74 e 1-15/20!8. Pelo vereador Ronaldo Lima foi solicitado à
dispensa da leituÍa dos pedidos de urgência especial, após consultar o plenário o pedido foi
aprovado. Colocado os pedidos de Urgência Especial em votação foram APRoVADOS por

unanimidade. Foi suspensa a sessão pelo tempo necessário para emissão dos pareceres.
Reaberta a sessão, feita a verificação de presenças, constando número legal em Plenário, pelo
vereador José Emídio Calazans foi solicitado à dispensa da leitura da Mensagem, do Parecer e
do Projeto de Lei n" 7!7/2OtB de autoria do Executivo Municipal, após consulta ao Plenário o
pedido foi APROVADO, na sequencia o Projeto de Lei no ttA2OlA entrou em discussão e foi
APROVADO por unanimidade; Pelo vereador José Emídio Calazans foi solicitado à dispensa da
leitura da lvensagem, do Parecer e do Projeto de Lei no 712/2O!A de autoria do Executivo
Municipal, após consulta ao Plenário o pedido foi APROVADO, na sequencia o Projeto de Lei no

772/2O7A entrou em discussão e foi APROVADO por unanimidade; Pelo vereador José Emídio

Calazans foi solicitado à dispensa da leitura da Mensagem, do Parecer e do Projeto de Lei n"

!L4/2}fa de autoria do Executivo Municipal, após consulta ao Plenário o pedido foi
APROVADO, na sequencia o Projeto de Lei n" 1'14/20].8 entrou em discussão e foiAPROVADO
por unanimidade; Pelo vereador José EmÍdio Calazans foi solicitado à dispensa da leitura da
l\4ensagem, do Parecer e do Projeto de Lei n' 1-75/2078 de autoria do Executivo lVunicipal,

após consulta ao Plenário o pedido foi APROVADO, na sequencia o Projeto de Lei n" L75/2O1B
entrou em discussão e foi APRovADO por unanimidade; Nada mais havendo na ordem do Dia,

passou-se a sessão para a fase das Explicações Pessoais. EIPLICAçÕES PESSOAIS: Fizeram

uso da palavra os vereadores An iceto Facione e JoSe Rollemberg, dispensaram o uso da palavra

os vereadores Renato Ferraz, Ronaldo Lima, Jhonatan Magalhaes, Jose Emidio, Leandro


